



PROYECTO SÍNTESIS

Nuestros consultores

JAVIER MILLÁN DEHESA

javiermillan@proyectosintesis.com

Filósofo y administrador, empresario y ecologista, Javier Millán dirigió por más de 30 años el área de Personal y Relaciones de Grupo BIMBO, formando parte fundamental del equipo que impulsó la mística de un empresa mexicana que pasó de tener 10,000 colaboradores en 1977 a ser fuente de trabajo y oportunidad de desarrollo para más de 124,000 personas en diversos países hoy en día.

Desde su responsabilidad en el mundo empresarial, Javier ha sido consejero y consultor de distintas organizaciones como los son Great Place to Work, ENACTUS y Outward Bound México en las que ha promovido siempre el valor de la personas y su condición de fin en sí misma.

Presidente de la asociación Reforestamos México y vicepresidente del consejo de la Asociación Mexicana de Directores de Recursos Humanos durante 16 años, Javier ha escrito numerosos artículos relacionados con la empresa y el hombre en diversas revistas y es escritor del libro Un viaje en busca del corazón humano.

Desde una profunda convicción, Javier Millán ha podido llevar su vocación humanista a distintos ámbitos, como un viajero en constante búsqueda que encuentra y comparte poniendo su misión, su pasión y sus aventuras al servicio de quien se cruza en su camino.